



DICCIONARIO ESPAÑOL

MARCOS EFRAIN LOPEZ ORTIZ

## INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

MARCOS EFRAIN LOPEZ ORTIZ ha contribuido al diccionario con 9 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo  
amp.significadode.org

## **bomba de relojería**

Se usa la expresión "bomba de relojería", cuando se vislumbra la posibilidad de que algo salga sumamente mal. Cuando intuimos que viene una tragedia. También, cuando la persona va mostrando conductas o actitudes cada vez peores, y se intuye que terminará mal. Constituye un riesgo inminente.

## **contragolpear**

Dar un contragolpe, es actuar, a manera de respuesta, cuando se sufrió un golpe, un asalto o un atentado. Contraataque. Se usa, la mayoría de las veces, en el argot militar y en el área o campo de la política.

## **culicaliente**

La palabra es pretendidamente ofensiva, dirigida a la persona de mucho apetito sexual, que tiene muchas parejas, o que pudo haber sido infiel. También cabe decirla cuando la persona se enoja con extrema facilidad y se vuelve violento. A estos últimos también se les dice "de mecha corta" aludiendo a la dinamita que si tiene la mecha corta explota muy pronto.

## **extraurbano**

Fuera de lo que corresponde a la ciudad, o a lo urbano. Puede referirse también a un comportamiento poco refinado, que corresponde a clases populares bajas, incultas. De igual manera, puede referirse a elementos y servicios colocados fuera de la ciudad, que no se encuentra ubicado al interior del perímetro urbano.

## **foie gras**

Es un alimento. Significa hígado graso del pato o del ganso. Desafortunadamente se produce intencionalmente, sobrealimentando a estas aves, para que desarrollen esa patología de hígado graso. Sufren demasiado con la sobrealimentación que es forzada y por ello, muchas sociedades protectoras de animales suelen rechazarlo y denunciar esta práctica de quienes producen dicho alimento.

## **licenciantes**

Licenciante es la persona que se encuentra cursando estudios de nivel licenciatura. Está en vías de concluir una carrera profesional o una licenciatura. De igual manera, puede decirse a un postulante, es decir, a la persona que aspira a ingresar a una licenciatura o carrera profesional. Algunos sinónimos, palabras o expresiones similares pueden ser estudiante de nivel superior, persona que ingresa o se postula a una carrera de nivel superior o licenciatura

## **mi pana**

En Colombia, es una expresión que se usa cuando nos referimos a un amigo, a personas que estimamos.

## **sanguche**

Sándwich, bocadillo de pan. Sánduche. Emparedado.

## **sobreprotección**

La sobreprotección sobre todo se refiere a un cuidado excesivo de los padres o de una figura de autoridad, hacia los hijos, o los menores, o las personas que se tienen a cargo, que podrían ser empleados, alumnos, e incluso, a personas con limitaciones, discapacidades, débiles para la ejecución de una tarea o para defenderse de las amenazas, o a las personas que tienen cualquier otra desventaja frente a los demás. A veces, se les señala a esos "protectores", que la sobreprotección no es recomendable, pues sólo acentúa o confirma la debilidad de los "protegidos", que no desarrollan habilidades, no adquieren coraje para la defensa de su persona, no adquieren, por ejemplo, inmunoprotección, debido a

que no entran en contacto con patógenos; entre otras desventajas.